
・イヤッホー
　 うれ　　　とき　　い　　かた
（嬉しい時の言い方）

　 あか
・赤ちゃんのように
　かわいいこと　

　 ねんまつ
・年末のカウント
　ダウン コンサート

　 ぜんこく
・全国ツアー

　 じぶん　　　　　　　かみさま
・自分にとって神様の
　　　　　　そんざい　　　　
　ような存在、それくらい
　　よ
　良い

推し活の日本語推し活の日本語
　　お　　　かつ　   に  ほ ん  ご

なまえ

名前:
ひづけ

日付: 003

ＩＹＨ　・

カウコン・

ぜん
全ツ　　・

とうと
尊い　　・

バブい　・

OfficeJDS　https://www.easy-japanese-jisho.com/

　　　　　　　       せん　　
ことばを　線で　むすびましょう！
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